

Forex und Börsensoftware

Abgesehen von der Gruppe von Marktteilnehmern, die tatsächlich Währungen in Form von Bargeld tauschen, benutzt jeder andere Marktteilnehmer eine Software für den Handel von Währungen. Allerdings wird nicht mehr nur die Forex Software zum Handel eingesetzt, sondern auch für darüber hinaus gehende Zusammenhänge verwendet.

Die meisten Anbieter des Devisenhandels stellen eine solche Forex Software kostenlos zur Verfügung, es ist also nicht nötig sich eine solche Software zu kaufen. Das wichtigste an diesen Programmen ist, dass Sie absolut zuverlässig und stabil laufen, um einen Reibungslosen Handel zu gewährleisten.

Forex Strategy Builder (<http://www.forexsb.com>)

Der FSB ist eine kostenlose Forex Software, die beim Aufbau von Strategien hilft. Der Vorteil dieser Software ist, dass es sich um einen reinen Simulator handelt, und kein Geldeinsatz benötigt wird. Durch Eingabe verschiedener Parameter kann eine Strategie festgelegt werden, die dann anhand echter, historischer Kursaufzeichnungen überprüft werden. So kann festgestellt werden, ob eine Strategie langfristig profitabel ist.

eToro (<http://www.etoro.com>)

Die für Einsteiger wohl schönste Forex Software. Diese stellt grobe Zusammenhänge sogar grafisch dar und bietet jede Menge Möglichkeiten, ohne Geldeinsatz, zu üben. Darüber hinaus werden auch einige Wettbewerbe zum Thema Trading abgehalten. Etoro bietet zusätzlich ein Forex Affiliate Programm an.

Allerdings sollte man bei der Wahl des Anbieters nicht nur auf die Forex Software achten, sondern auch auf alle anderen Rahmenbedingungen.